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freiburg soll auch mal interessiert gewesen sein. schau ma mal.

vorteil für ihn dürfte sicher sein, dass er ablösefrei ist.

früher gabs hier mal die no go debatte, einen langjährigen nlzbuben nicht ablösefrei gehen zu
lassen. länger ists her. heute wird vielfach gejubelt.
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